



Visa Waiver

●Un chileno que entró a Estados Unidos el 1 de enero con Visa Waiver, mató a golpes a un norteamericano en el estado de Florida. Hace unos días, el Presidente de Chile tildó de “bravuconadas” los comentarios del mandatario electo de Estados Unidos, Donald Trump, con respecto a tomar el control del Canal de Panamá. Boric ha lanzado, sin haber ninguna necesidad, una “bravuconada” a Trump, aportando un clavo más al ataúd de la Visa Waiver que favorece a Chile.

José Luis Hernández Vidal